

**MENSAJE DE SAN MIGUEL ARCÁNGEL  
A LUZ DE MARÍA  
13 DE ENERO DEL 2026**

Amados hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo:

Vengo a ustedes por Voluntad Divina.

**MIS LEGIONES SE ENCUENTRAN PROTEGIÉNDOLES  
CONSTANTEMENTE, DE LO CONTRARIO MÁS CRIATURAS HUMANAS  
SE HUBIERAN PERDIDO.**

Amados hijos de Nuestro Rey y Señor Jesucristo, la necesidad primordial para la humanidad es mirar a su alrededor, sin aminorar los sucesos de la naturaleza y aceptar que los cambios no son los mismos del pasado; ante el mal obrar y actuar de las criaturas humanas, ustedes son casi que desconocidos para la Creación.

Es el momento para que se decidan entre el bien o el mal:  
Por la tibieza que les lleva a ser vomitados de la Boca del Padre Eterno  
o el ser criaturas cumplidoras de la Voluntad Divina.

**EL DEMONIO INFERNAL SE HA POSESIONADO DE LAS ALMAS QUE NO  
RESPETAN NI AMAN A LA TRINIDAD SACROSANTA Y LE OFENDEN  
CONSTANTEMENTE Y DE LAS QUE NO AMAN A NUESTRA REINA Y  
MADRE.**

Si tú eres una criatura que ofende a su prójimo y no se arrepiente,  
mira tu estado espiritual...

Si tú eres una criatura que se complace en hacer sentir menos a su prójimo,  
mira tu estado espiritual...

Si tú eres de los que culpan a sus hermanos de tus propios errores,  
mira tu estado espiritual...

Si no buscas a Dios, si no confiesas tus pecados, si te niegas a reconocer que obras y actúas contrario al amor, a la caridad y a la humildad,  
mira tu estado espiritual...

Si criticas a todos los Hijos Predilectos de Nuestra Reina y Madre,  
mira tu estado espiritual...

Si no te interesa cumplir con Los Mandamientos,  
mira tu estado interior...

Amados de Nuestro Rey y Señor Jesucristo:

**SI TU NO OBEDECES LOS MANDAMIENTOS Y DICES QUE LOS SACRAMENTOS HAN SIDO UNA INVENCIÓN Y NO TE CONFIESAS PORQUE DICES QUE ESO NO ES DE DIOS, HIJO, TE HA TOMADO EL MAL EN SUS GARRAS Y NO HAS DESPERTADO.**

**¡CUIDA LA VIDA ESPIRITUAL Y DESPUÉS OCÚPATE DE LO DEMÁS!**

¿Qué va a sostener a una criatura humana que no respeta a Dios?

¿Lo mundial?, ¿la perdición?, ¿el seguir al Anticristo?

El sol continúa enviando sus emanaciones de plasma hacia la Tierra y el agua se adentra en la tierra sin ser esperada llevando el padecer a cantidad de sus hermanos. Enfrentarán otro Cuerpo Celeste que traerá gran inquietud a la humanidad; fuego caerá del Cielo. Los terremotos no se detienen, las fallas tectónicas se acentúan. Grandes volcanes entrarán en erupción y causarán devastaciones.

La guerra entre el bien y el mal se acentúa, se generaliza ante la mirada atónita del resto de la humanidad. Todos deberán vivir pendientes de lo que sucede, países ajenos a todo serán atacados. El dolor se escuchará por la tierra y los efectos de ella.

Ante la expansión de la enfermedad, prevénganse ¡ya!, utilicen ¡ya! los remedios del Cielo y asegúrense de que lo que poseen les alcanza. Vivirán otro tiempo en silencio laborando afanosamente en los hogares, sin escuelas ni colegios presenciales y el obrar y actuar del hombre se hace nuevamente rutina.

Sean más espirituales, no convivan con el mal, sean amor y lleven a la práctica cuanto la Casa Paterna les ha enseñado.

**¡CADA UNO DEBE SER RESPONSABLE DE SU PROPIA SALVACIÓN!**

San Miguel Arcángel

**AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA  
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA  
AVE MARÍA PURÍSIMA, SIN PECADO CONCEBIDA**

## COMENTARIO DE LUZ DE MARÍA

Hermanos:

San Miguel Arcángel nos llama a vivir de una forma más respetuosa porque respetando al prójimo nos respetamos a nosotros mismos.

Si tenemos como prioridad la salvación del alma, Dios se mantendrá en nosotros como principio para que nuestra alma suspire por las alturas espirituales.

La lucha entre el bien y el mal no ha terminado, solo que el hombre sofisticado de este momento la minimiza y por ende es incapaz de reconocerla.

¿Cómo disipar esta batalla para que no nos envuelva?

Aprendiendo, instruyéndonos cómo es Dios, cómo obra y actúa para que no nos tomen desprevenidos y nos lleven por el camino contrario a Dios.

Aprendiendo a conocer a Dios en la Sagrada Escritura y siendo como Él nos pide para que no seamos indiferentes a ese obrar y actuar Divinos.

Hermanos, preparémonos para la batalla final en la que todos participaremos. Seamos de los que van por el buen camino y dejemos de lado lo que nos pueda detener. Aprendamos a discernir y así caminaremos con seguridad.

¡Si Dios está conmigo, quien contra mí!

Amén.